

Marbach handelt fair – Steuerungsgruppe sucht Mitglieder

Marbach ist seit dem 1. Juni 2019 Fairtrade-Stadt. Das ist für die Fairtrade-Steuerungsgruppe jedoch kein Grund, die Hände in den Schoß zu legen. Denn weiterhin gilt es, das Thema mit Leben zu füllen. Gesucht sind Macher, Dichter, Denker, Visionäre, Künstler ... sprich: begeisterte Mitstreiter, die etwas bewegen und damit ein Zeichen für einen gerechteren Welthandel setzen möchten. Kreative Projekte wie die Einführung einer fair gehandelten Schiller-Schokolade wurden bereits realisiert. Weitere gute Ideen sowie eine aktive Beteiligung sind willkommen.

Kontakt: Andrea von Smercek, Telefon: 07144/102-341,
E-Mail: andrea.von.smercek@schillerstadt-marbach.de